

## Personel Polsek Ciranjang Lakukan Sambang Warga Pada Malam Hari

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 10, 2024 - 10:14



Polres Cianjur Polda jabar – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, personel Polsek Ciranjang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga pada malam hari, Senin, 10 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciranjang tetap kondusif serta memberikan rasa aman kepada warga setempat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, menegaskan bahwa kegiatan sambang malam ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk selalu hadir di tengah masyarakat, terutama pada malam hari ketika potensi gangguan keamanan lebih tinggi.

"Kehadiran polisi di malam hari sangat penting untuk mencegah terjadinya tindak kriminal dan memberikan rasa aman kepada warga yang beraktivitas di malam hari," ujar Kapolsek Ciranjang. Selama kegiatan sambang, personel Polsek Ciranjang berinteraksi dengan warga, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, dan mengajak masyarakat untuk selalu waspada terhadap lingkungan sekitar. Warga juga dihibau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau terjadi gangguan keamanan di lingkungan mereka. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi tinggi kepada personel Polsek Ciranjang yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan penuh tanggung jawab. "Saya sangat menghargai dedikasi dan kerja keras personel Polsek Ciranjang. Kegiatan sambang malam hari ini sangat penting dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ungkapnya. Warga yang ditemui selama kegiatan sambang malam ini menyambut baik dan merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi di sekitar mereka. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli polisi pada malam hari. Kegiatan ini sangat membantu menjaga keamanan lingkungan kami," kata seorang warga setempat. Kapolsek Ciranjang menambahkan, "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, baik siang maupun malam, untuk memastikan wilayah hukum Polsek Ciranjang selalu dalam keadaan aman dan kondusif. Kerjasama dari masyarakat sangat kami harapkan untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan tertib." Melalui kegiatan sambang warga pada malam hari ini, Polsek Ciranjang berharap dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memastikan bahwa wilayah hukum Polsek Ciranjang tetap aman dan kondusif. Polsek Ciranjang akan terus berupaya meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan yang selalu siap membantu.